

# *Gobierno de Lenín Moreno enfrenta cuarto día de protestas*

---



Quito, 27 sep (RHC) En la provincia ecuatoriana de Carchi, limítrofe con Colombia, se cumple el cuarto día consecutivo de manifestaciones contra el Gobierno nacional por desatención.

Cientos de movilizados, en diferentes puntos, demandan la presencia del presidente de la República, Lenín Moreno, y el resto del Ejecutivo, para solucionar las demandas de los habitantes de esa región.

En esta jornada se unieron frentes de mujeres a las marchas, que según alertaron varios alcaldes carchenses, se mantendrán día y noche, de manera indefinida.

Ante las protestas de autoridades locales y población, se han reportado varios incidentes de represión policial, que han sido denunciados en las redes sociales.

En reacción a la situación, a través de Twitter la ministra de Gobierno, María Paula Romo, desaprobó las medidas de fuerza y anunció la propuesta que, desde el miércoles, distintos ministros instalen mesas de diálogo para analizar los temas de interés de la provincia.

La renuncia de la funcionaria, es uno de los pedidos de los manifestantes, quienes también exigen poner fin a la corrupción, disminuir el desempleo, la pobreza, la inseguridad, medidas económicas favorables y mejorar la situación vial de la provincia y garantizar mayor atención en áreas sensibles.

Desde Quito, diversas autoridades se manifestaron en apoyo a las demandas de Carchi, entre ellas la prefecta de Pichincha Paola Pabón.

'Todo nuestro apoyo a la hermana provincia de Carchi, compartimos lo dicho por su prefecto Guillermo Herrera: Nosotros ya no creemos en María Paula Romo, la desatención es absoluta y se requiere otros interlocutores para atender sus demandas', sentenció Pabón.

De su lado la asambleísta nacional Liliana Durán señaló su 'total apoyo a los hermanos y hermanas de #Carchi. El pueblo empieza a despertar'.

La víspera, en la capitalina Plaza Grande, frente al Palacio de Carondelet, sede de la Presidencia, carchenses residentes en esa urbe y quiteños también protestaron para que se escuchen las demandas de esa zona fronteriza.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203364-gobierno-de-lenin-moreno-enfrenta-cuarto-dia-de-protestas>



**Radio Habana Cuba**